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IMAGEN DEL DÍA

REUNIÓN GOBERNACIÓN-INE

INE acepta bajar
costo de la
elecciónjudicial:
Gutiérrez Luna
El presidente de la Cámara de Diputados asegura
que acordó con la consejera presidenta Guadalupe
Taddei reducir gastos; habrá recortes, advierte

ANTONIO LOPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ

-nacion@eluniversal.

El presidente de la Cámara de Di-

putados, Sergio Gutiérrez Luna,
adelantó que Guadalupe Taddei,
presidenta del Instituto Nacional
Electoral (INE), aceptó apretarse el
cinturón ante el recorte que plan-
teó el Legislativo, a fin de que la

elección de jueces, magistrados y
ministrosno cueste 13 mil millones
de pesos, como se proyectó.

Así lo afirmó en entrevista con

medios tras una reunión privada
que sostuvo con la consejera pre-
sidenta, sin detallar losmontosque
se están negociando

"Vinoa platicar con nosotros,tu-

vimosunaplática muy previa
la idea que hemos externado de

que se reduzca elpresupuesto para
el proceso electoral parael próximo
año. Ella manifestóque ya tiene un

análisis de cómo puede ir dándose
un ajusteyque seestará reuniendo
en los próximos días con la presi-
denta de la Comisión", declaró.

Dijo que el objetivo de la pro-
puesta de Taddei es lograr una re-

ducción de recursos sin que haya
demérito en el proceso electoral

Para ello, puntualizó, autorida-
des del INE sostendrán reuniones
técnicas con la diputada Merilyn
GómezPozos, presidenta de la Co-
misión de Presupuesto.

Al respecto, Gómez Pozos infor-
mó que este miércoles la comisión

que encabeza instalará las mesas

de trabajo para el análisis de este

presupuesto "y poder integrar un

dictamen que sea muy incluyente,
en donde se van a escuchar todas
las voces".

Detalló que aún no definen el
monto que destinarána la elección
judicialy puntualizó que el tope es

la votación presidencial de 2024.

Segúnel INE,el proceso 2024 costó

23 mil 757 millones: sin embargo, la
elección federal tuvo un costo de 9

mil 355 millones de pesos.
"Tuve laprimera reunión con la

presidenta del INE; tiene toda la

disposición, igual que hay deesta

parte de la Comisión,y pondremos
a disposición los equipos técnicos

para tener mesas permanentes de

trabajoyubicardónde se haránes-

tos recortes.. sí habrá recortes. Co-

mo lo hemos venido diciendo,
nuestro tope presupuestal tiene

que ser la elección más grande de

la historia, que fue la elección pa-
sada donde elegimosa la presiden-
ta ClaudiaSheinbaumy todos es-

tos compañeros que nos acompa
nany todos estos servidores públi-
cos que fueron electos el de junio
pasado", declaró.

Gutiérrez Luna aprovechó para
pronunciarse en tornoa la resolu-
ción del Tribunal Electoral sobre
las impugnaciones del proceso pa-
ra renovar el Poder Judicial y dijo
que con ello nadie puede frenar la
elección de jueces, magistrados
y ministros.

"Es la segunda vez que lodicen.
materia electoral laúltima ins-

tancia es la Sala Superior del tri-

bunal. Lo que hemos visto sonac-

ciones autoritarias de jueces de
Distrito que no tienen competen-
cia en materia electoraly que han
violado la Ley de Amparo para de-
fender intereses propios. Lo que
hizo el tribunal fue sólo cenirse

por segunda vez a que la compe-
tencia para juzgar en última ins-
tancia la tienen ellosyque no ven

ninguna posibilidad constitucio-
nal para que no continúe el pro-
ceso, es decir. que debe seguir el

proceso", sentenció.
En la reunión estuvo presente el

coordinador de los diputados de

Morena, Ricardo Monreal, quien
dijo que el objetivo del encuentro

fue garantizar recursos al órgano
electoral, "con el fin de fortalecer la
democracia en México.

"Esta mañana me reuni con la

presidenta del @INEMexico, Gua-

dalupe Taddei Zavala, para iniciar

un diálogo constructivo sobre el

presupuesto que se asignará a la
institución. Nuestro objetivo es ga-
rantizar los recursosnecesarioscon

el fin defortalecer lademocracia en

México", expuso
Monreal Ávila aseguró que con

ello habrácerteza jurídica en pro-
ceso para elegir jueces, magistra-
dos ministros.
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SERGIO GUTIÉRREZ LUNA

Presidente de la Cámara de Diputados

"Tuvimos [con Taddei] una plática muy
previa sobre la idea que hemos externado
de que se reduzca el presupuesto para el
proceso electoral del próximo año

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunió con nueve de los 11 consejeroselectoralesdel INE. A través de X, la encargada de

la política interna dijo que elencuentro sirvió para fortalecer la coordinación institucional en favor de la democracia.


